



Macchina colaggio rossetti con tecnologia "Soft Mold". Produzione MR80S ca. 600/800 pezzi/ora con un solo operatore; Pre riscaldamento ogive. Sistema di dosaggio con dosatore a ingranaggi e ugello mobile. Raffreddamento a circolazione aria forzata fino a una temperatura di -15°C con sbrinamento automatico. Caricamento astucci in automatico da vassoio. Quadro elettrico a norme CE con comandi macchina tramite touch screen a colori. Cambio formato facile. Cambio colore veloce (non necessita pulizia degli stampi al cambio colore). Possibilità di forme e loghi speciali secondo esigenze del cliente. Fusore mobile, di diverse capacità, secondo esigenze del cliente.



Monobloc de coulage Rouges à lèvres avec la technologie "Soft mould". Production MR80S environs 600/800 pièces/heure avec un opérateur. Pré-chauffage moules. Système de dosage avec doseur à engrenages. Refroidissement avec circulation d'air, à même de descendre jusqu'au -15°C et dégivrage automatique. Chargement des mécanismes en automatique directement du plateau. Armoire électrique aux normes de la CE avec PLC et touch screen en couleur. Changement du moule facilité. Changement du couleur rapide (aucun nettoyage des moules pour le changement du couleur). Possibilité de stick en différentes formes et logos selon exigences du client.



Lipstick machine with "soft mold" technology. Production MR80S about 600/800 pieces/hour with one operator. Pre-heating silicone mold. Dosing system by means of doser with gear pump. Cooling by forced air circulation temperature up to -15°C and automatic defrosting. Loading cases from tray automatically. Electrical panel at CE regulation with PLC and touch screen for all parameters. Easy format change. Fast color changing, molds cleaning at colour change not needed. Stick shape and logos according to the customer's requirements. Mobile Melting Tank, capacity in according to the customer's needs.